
GR Stefan HABERLER, MBA 15. Oktober 2013 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
am 17.Oktober 2013 

 
Betreff: Buslinie 63 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Ma.(FH) Mario Eustacchio! 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Stadt-, Verkehrs- und Grünraumplanung vom 4. 
Juli 2012 wurde im Nachtrag unter Punkt 4. von Herrn GR a.D. Peter Mayr angeführt, 
dass in Bezug auf die Gelenkbusse und der damit erzwungenen neuen Linienführung 
der Linie 63 weitere Varianten geprüft werden mögen. 
 
 
 
In diesem Zusammenhang stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat 
Mag.(FH) Mario Eustacchio die 
 

Frage: 
 
„Wie sieht die Prüfung der einzelnen Varianten aus und welche Möglichkeiten 
können Sie uns präsentieren?“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


